

CATEQUISTAS

columnas de la
evangelización



Misioneros
Combonianos

Queridos amigos:

Ante la escasez de sacerdotes y la difícil situación de la Iglesia misionera, queremos presentarles esta campaña dedicada a los CATEQUISTAS.

Solicitamos su ayuda para poder dar un nuevo impulso a los centros catequéticos y formar líderes cristianos que puedan acompañar y animar a sus comunidades cristianas.

Ninguna época es más apropiada para esta iniciativa que la Navidad, en la que contemplamos al Niño Dios que, haciéndose uno de nosotros, nos acompaña en nuestro camino y nos muestra al Padre.

Les agradecemos de antemano su ayuda generosa.

Misioneros Combonianos



CON SU APORTACIÓN:

- Aumentará el número de catequistas.
- Ayudará a sostener las actuales escuelas de catequistas.
- Se podrán abrir nuevos centros para su formación.
- Florecerán nuevas comunidades cristianas.
- Participará en la tarea evangelizadora de la Iglesia.

*Formar un catequista
es evangelizar dos veces*

